

INTRO NMP (2024)

DE SES ORIGINES A SA POSITION EN DATE

LA PENSEE IDEOLOGIQUE DU NMP

Le NMP entendu Nouveau Mouvement Populaire est un parti politique de droit camerounais à caractère purement révolutionnaire, à vocation nationale, mondiale, internationale, cosmique et universelle fondé par son leader monsieur BANDA KANI André qui assure sa présidence.

Comme toutes les organisations, l'avènement du NMP ne fait abstraction du contexte et le sien est favorisé par la situation politique du Cameroun et géopolitique du monde.

Sa trajectoire idéologique s'inscrivant dans le Panafricanisme du 21^{ème} siècle articulée autour de la réappropriation de tous les combats fondamentalement panafricains et panafricanistes depuis ses origines dans les Caraïbes aux Amériques à la faveur de l'héroïsme des esclaves et de la démonstration des africains de leur grande humanité et leur rejet du déni d'humanité qui était leur partage développé par les Occidentaux. Mais, le NMP remonte encore plus loin dans l'histoire jusqu'à la chute de l'Egypte antique en passant par l'esclavage arabo-musulman, puis par l'esclavage atlantique (Judéo-chrétien) jusqu'au néocolonialisme à nos jours. Le NMP se réapproprie de tout cet héritage et y apporte sa touche particulière qui est la **Géospirituelle**. Une Géospiritualité qui quitte l'arrière-plan pour être désormais au premier plan de toute démarche à entreprendre par le NMP. Autrement dit, la politique comme toutes les autres créations ont un Créateur et nous avons fait de ce Créateur, la pierre angulaire (l'élément principal, le cœur) de notre démarche stratégique. C'est à cette démarche stratégique extrêmement nouvelle basée sur la **FOI**, une FOI radicalement laïque ; Une FOI qui s'est au préalable débarrassée de tous les carcans religieux, mystiques, traditionnels, ésotériques, etc mais qui est basée sur une chose : celle que ce monde a été créé par le Créateur que nous appelons le DIEU UNIVERSEL, le VRAI DIEU, PÈRE UNIVERSEL de tous qui n'a pas eu besoin des religions, des traditions, des rites, etc pour créer. Bien sûr, nous ne disons pas que ces pratiques ne sont pas importantes, nous faisons la part des choses. Nous disons qu'il n'a pas eu besoin de tout ça pour créer l'Homme et l'abandonner en chemin en le livrant à ses ennemis. C'est dont ce concept de PÈRE que nous apportons de nouveau. Et à partir de là, s'ouvre un boulevard stratégique, un vaste pipeline qui nous permet d'enrichir et de renouveler le format panafricaniste et assoir notre mouvement sur une puissance extraordinaire, une puissance dont les Armes sont purement spirituelles et les résultats se présentent un peu plus chaque jour devant le monde aujourd'hui.

Donc l'idéologie du NMP est le Panafricanisme du 21^{ème} siècle qui a pour matrice fondamentale cette FOI. La dynamique à projeter pour être à la hauteur des enjeux d'aujourd'hui avait besoin en son sein, Une Puissance pour affronter l'ennemi, atteler à l'héroïsme de nos prédécesseurs les Neg Marrons, l'armée des esclaves qui a libéré Haïti et qui a réalisé la première grande révolution contemporaine à partir de 1791 avec les TOUSSAINT LOUVERTURE, JEAN-JACQUES DESSALLINES... Donc la récapitulation des actions menées ne se repose pas à la Résistance,

mais la victoire sur l'ennemi et le changement du monde. Et ce combat s'articule dans tous les domaines : Economique, politique, social, culturel, familial, territorial ... jusqu'à l'individu.

LES ORIGINES DU NMP

Bien avant l'avènement du NMP, son leader avait déjà commencé à penser au Panafricanisme nouveau et cette volonté l'avait conduit à militer au sein d'un cercle panafricaniste dénommé MANIDEM entendu Mouvement Africain pour la Nouvelle Indépendance et de la Démocratie qui était le rejeton direct de l'Upécisme ; Et qui dit Upécisme dit panafricanisme. Ce mouvement en son temps était le parti le plus rayonnant sur la scène politique au Cameroun et son militantisme en son sein l'avait emmené à occuper le poste de Secrétaire Général puis celui du Président du parti (à 40 ans) obtenu de haute lutte ; Réalisant ainsi la première alternance au sein d'un parti d'opposition dans le paysage politique au Cameroun.

Cette idée du panafricanisme s'était d'avantage structurée à la faveur de la crise ivoirienne en 2010. Et après le départ du Président BANDA KANI du MANIDEM et la création du NMP en 2011, la cause ivoirienne était accompagnée dans son ensemble et la dynamique panafricaniste soutenue à partir du Cameroun.

LES BUTS DU NMP

L'objet et les enjeux du Renouveau Panafricaniste que porte le NMP s'articulent autour des perspectives ci-après :

- D'élaborer le (néo)panafricanisme en tant que projet de civilisation de l'universel mais aussi en tant qu'idéologie de la libération de l'Afrique ;
- De mobiliser les hommes, les femmes et les jeunes de tous les horizons, pour en faire des porteurs du (néo)panafricanisme ;
- De donner un contenu géopolitique, politique, économique, culturel, social et militaire, qui se décline en schémas et opérationnalités gouvernementaux qui crédibilisent le (néo)panafricanisme en tant que «(néo)panafricanisme de gouvernement» qui assume heureusement les responsabilités d'Etat ;
- De panafricaniser la démocratie, les droits de l'homme et l'économie ;
- De rétablir le Cameroun dans son destin universel en valorisant son internationalité par le sain dépassement du multiculturalisme et du bilinguisme dans la camerounité ;
- D'élever la conscience universelle et historique des camerounais tout en accélérant l'avènement d'un Nouveau Type de Camerounais (NTYC) ;
- D'œuvrer au maintien et à la sauvegarde des équilibres écosystémiques de la planète ;
- De construire le Panafricanisme Sous-régional et Régional ;

- De constituer l’Afrique en une grande puissance géopolitique en vue de la modification des rapports de forces internationaux pour l’établissement d'un nouvel ordre mondial dans lequel l'Afrique a toute sa place, rien ne se décide qui ne garantisse pas les intérêts de l'Afrique et des africains.

Le NMP base sa démarche sur la parole vivante différente de la parole parlée ou l’émission des sons articulés et codifiés qu’on peut entendre, comprendre et qui permet de communiquer. Cette parole qui possède en elle-même tout ce qui est nécessaire à l’accomplissement des enjeux de son énonciation. Autrement dit, il doit avoir une correspondance entre la parole et son émetteur. Cette parole vivante est tenue par le leader du NMP dans les médias (les radios, les plateaux de télévision, les presses écrites, les médias numériques), dans les conférences politiques et gouvernementales, dans les conventions, pendant les universités populaires, pendant les conférences à l’Université du Québec à Outaouais – Canada lors des colloques, etc.

ROLE AVANGARDISTE DU PARTI

Les Armes de la Géospiritualité étant purement spirituelle, elles permettent au NMP de déblayer le chemin à partir du Cameroun et de positionner le combat de libération au niveau local, africain et global. En mémoire, certaines prises de position et les actions menées ont mis en déroute l’Occident et préserver certains Etats et les peuples :

- Le NMP a défendu le Cameroun, l’Afrique, la Syrie, le Venezuela, la Palestine, la Russie, les populations d’Outre-mer Française...
- Défend l’humanité toute entière contre les projets des globalistes visant à la réduction des populations sur terre et l’avènement du transhumain ;
- Sortir le peuple Africain de l’obscurantisme en les emmenant à connaître et comprendre les rouages de la géopolitique mondiale et la géospiritualité ;
- Le NMP a organisée une manifestation en 2013 devant le Consulat Français de Bonanjo à Douala demandant le départ de 428 (quatre cent vingt-huit) légionnaires Français installés illégalement dans la ville de Ngaoundéré (zone nord du Cameroun) sans aucune autorisation de l’Etat du Cameroun et le courrier servi, ce jour, au consulat portait des menaces directes qui prédisaient ce qui arriverait à la France si celle-ci ne changeait pas sa politique vis-à-vis de la l’Afrique ;
- Le NMP continue de porter les Etats pris individuellement qui se battent contre l’obscurantisme Occidental afin de hisser leur Etat au niveau des Etats panafricanistes souverains ;

Le NMP se distinguant sur la scène politique des autres parties politiques classiques par sa démarche en ce sens qu’il n’est pas un parti électoraliste, qui fait de la quête du pouvoir, une fin en soi. Ce qui ne veut pas dire que nous-nous en foutons des élections ; Les élections sont un moyen et non une fin. Le NMP aspirant à gouverner le Cameroun, a réussi sans les moyens d’Etat à changer la face du monde à travers ses interventions médiatiques et tout particulièrement la mise sur pied des structures de réflexion et de pensée par la création des

instituts de formation, l'organisation des séances de réflexion et de la prospective du combat panafricaniste à travers les conférences, les congrès, les conventions, les journées politiques, les universités populaires...

Les évolutions observées sur la scène nationale, continentale et mondiale sont la résultante de la structuration du socle (Foyer) de propulsion du Renouveau Panafricaniste à partir du Cameroun, puis du développement dans sa globalité de l'outillage théorique, idéologique et stratégique. Cette combinaison d'action qui croit en puissance un peu plus chaque jour dont les fruits sont la manifestation d'un certains nombres d'évènements organisés depuis l'avènement du NMP jusqu'en date. La liste non exhaustive de ces évènements cités dans le tableau ci-après exprime incontestablement la vitalité du parti, mais aussi traduisent les états de service du parti en faveur de la libération du Cameroun, de l'Afrique, du monde, de l'Humanité toute entière.

DATE	EVENEMENTS
Le 15 juin 2011	Déclaration de la candidature du Président BANDA KANI à l'élection présidentielle de 2011 au Cameroun lors d'une conférence de presse
Le 22 septembre 2011	Point de presse portant sur l'élection présidentielle de d'octobre 2011
Le 04 décembre 2011	Moment de reconnaissance à Dieu tout puissant pour la paix au Cameroun
Du 12 au 16 avril 2012	1ère édition des journées politiques du NMP à New-Bell Ngangué sous le thème : "Nous avons plus que jamais besoin de Dieu ; Dieu s'est approché de la politique"
Le 28 juin 2012	Point de presse sous le thème : "Le Royaume de Dieu est entré dans la politique"
Le 29 septembre 2012	Message du NMP via son Président lors de la nuit de la traversée organisée par le collectif des jeunes chrétiens du Cameroun au centre culturel chrétien de la cité CICAM Douala-Cameroun sous le thème : "Jésus-Christ et les grandes réalisations. La transition politique au Cameroun"
Le 09 octobre 2012	La mise sur pied de l'UPO (Université Populaire) qui va muter après quelques années en l'INAM (Institut Alternatif de la Magistrature), puis va éclater en l'IGEP (Institut Géopolitique et Panafricaniste)
Le 1er mars 2013	Point de presse à l'hôtel OMEGA Bonanjo Douala-Cameroun avec pour thème : "La France, un drôle d'Ami"
Le 16 mai 2013	Conférence de presse à l'hôtel OMEGA Bonanjo Douala-Cameroun sous le thème : "Après la mise sur pied du SENAT, Jésus-Christ le grand politicien entre en scène "
Le 27 juin 2013	Conférence de presse diplomatiques du NMP à l'hôtel OMEGA Bonanjo Douala-Cameroun sous le thème : "Chute de Babylone et géopolitique de Jésus-Christ"
Le 11 septembre 2013	Conférence de presse à l'hôtel OMEGA Bonanjo Douala-Cameroun sous le thème : "Géopolitique du double scrutin du 30 septembre 2013"
Le 26 septembre 2013	2ème édition des journées politiques et diplomatiques du NMP sous le thème : "Déraciner le grand arbre (la France au Cameroun)" devant le consulat de France à Bonanjo Douala-Cameroun

Du 09 au 10 novembre 2013	3ème édition des journées politiques à la Maison du Combattant à Bonanjo Douala-Cameroun sous le thème : "Choc des civilisations : Let my People go"
Le 15 février 2014	Prise de fonction de l'équipe gouvernementale du NMP à Ndogbong Douala-Cameroun sous le thème : "N'entendez-vous pas le son de la cloche ? Relevez-vous ! Révélez-vous à la création !"
Du 12 au 13 avril 2014	4ème édition des journées politiques à la Maison du Combattant à Bonanjo Douala-Cameroun avec pour thème : "Civiliser les civilisations : Le Roi des Rois reprend ses droits sur l'humanité, le monde et la création"
Le 28 mai 2014	Remise dans l'enceinte de la Mairie de Douala 2e, de la médaille du Chevalier du Mérite Camerounais à titre Exceptionnel au Président du NMP Mr. BANDA KANI au nom du Président de la République du Cameroun par Le Gouverneur du Littoral Mr. Joseph BETI ASSOMO qui, dans son discours entre autres exhortait tous les jeunes camerounais à s'ériger en "Armée de Bandakanistes". Cet acte était la première reconnaissance nationale à l'égard du travail politique acharné que mène le Président BANDA KANI
Du 24 au 25 juillet 2014	1ère édition des journées gouvernementales à la Maison du Combattant à Bonanjo Douala-Cameroun sous le thème : "Enjeux géoéconomique et géopolitique de la hausse des prix et de la ratification des Accords de Partenariat Economique (APE) avec l'Union Européenne. Que faire ?"
Le 08 septembre 2014	2ème édition des journées gouvernementales à Douala-Cameroun sous le thème : "Révéler et amener le Gouvernement de Dieu au Cameroun et au monde ; Valoriser les acquis institutionnels du Cameroun et assurer la continuité institutionnelle dans le pays"
Le 13 décembre 2014	Congrès stratégique aux Bois Saint-Anastase de Yaoundé-Cameroun à la faveur d'un travail patriotique inspiré et marqué par un acte géospirituel avec la Capitale
Du 30 au 31 octobre 2015	Congrès gouvernemental à l'hôtel NTOUNGOU à Yaoundé-Cameroun sous le thème : "Le Royaume de Dieu prend possession de la politique"
Le 22 septembre 2016	Création de la GACA (Glory Alternative Children's Accademy), groupe scolaire allant de la section Maternelle jusqu'en Terminale
Du 29 juin au 01 juillet 2017	Université Panafricaniste et Populaire (UPO) à l'hôtel LEWAT Douala-Cameroun sous le thème : "Géospiritualité et géopolitique de la crise anglophone : dépasser l'anglophonie, la francophonie et l'éthnicisme pour réaliser le Cameroun"
Du 14 au 15 juin 2018	1er congrès du NMP tenue à la salle des banquets La Providence à Bonapriso Douala-Cameroun sous le thème : "Pour un panafricanisme de gouvernement"
Du 21 au 24 mars 2019	1ère Convention du NMP tenue à la salle des banquets La Providence à Bonapriso Douala-Cameroun sous le thème : "Entrons réellement dans la décentralisation"
Le 03 août 2019	5ème édition des journées politiques du NMP à l'hôtel LUMIERE à Akwa Douala-Cameroun sous le thème : "NMP, acteur de l'accélération de la décentralisation"

Le 24 janvier 2020	Ouverture de la campagne pour les municipales et législatives du 09 février 2020 à SHELL New-Bell sous le thème : "Entrons dans la Mairie du 21e siècle"
Du 24 janvier au 08 février 2020	Campagne électorale, profession de foi du NMP et programme de gouvernement municipale du NMP pour la Mairie du 21e siècle
Du 16 au 17 mai 2020	1ère Convention Interne tenue à l'hôtel Y à Bonapriso Douala-Cameroun basée sur la Synthèse des activités du parti : - Bilan de la participation du NMP aux élections municipales du 09 février 2020 - La définition des perspectives et des grandes orientations à donner au parti - Inauguration du nouveau monde à travers le Covid19
Du 06 au 08 août 2021	2ème congrès du NMP à la salle des banquets La Providence à Bonapriso Douala-Cameroun sous le thème : "Reconstruisons des fondations de l'humanité et préservons le Cameroun"
Le 27 novembre 2021	2ème Convention Interne du parti à l'hôtel Y à Bonapriso Douala-Cameroun portant sur la restructuration interne du parti
Le 15 décembre 2021	6ème édition des journées politiques du NMP à l'hôtel Y à Bonapriso Douala-Cameroun sous le thème : "Géospiritualité de la géopolitique et de la politique : Effectivité de la royauté de Dieu le Père de l'humanité sur le monde. Accélérer le renversement de la domination mondiale, depuis le centre jusqu'à la périphérie"
Du 29 au 30 juillet 2022	6ème congrès panafricaniste partie I dans la salle des banquets La Providence à Bonapriso Douala-Cameroun sous le thème : "Les journées du panafricanisme du 21e siècle, sixième congrès panafricaniste : Passons à l'autre bord"
Du 1er au 02 avril 2023	Les journées du panafricanisme du 21ème siècle, 6ème congrès panafricaniste partie II à l'hôtel SOMATEL à Yaoundé-Cameroun sous le thème : "Déstabiliser et mettre hors d'état de nuire, une fois pour toute l'alliance globale, néocoloniale et recolonisatrice qui veut déstabiliser le Cameroun"
Le 17 avril 2023	La journée de solidarité et de soutien à la République Centrafricaine et son Président de la République Son Excellence Faustin Archange TOUADERA
Le 02 décembre 2023	Cérémonie d'ouverture du Bureau des Activités Stratégiques Présidentielles à New-Bell Douala-Cameroun / Siège du NMP

Fait à Douala
Le 01 août 2024

**SEJOU Jean-Jacques,
Coordonnateur des
Activités du NMP**